

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik bereiteten den Gästen überall einen herzlichen Empfang und bekundeten ihre enge Verbundenheit mit dem Volk der VDRJ.

II

Das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Vorsitzender des Staatsrates der DDR, Willi Stoph, informierte die Gäste über die Ergebnisse, die die Arbeiterklasse der DDR gemeinsam mit allen Werktätigen unter Führung der SED in brüderlicher Zusammenarbeit mit der UdSSR und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft bei der Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED erzielt hat. Er erläuterte die konstruktive Außenpolitik der DDR, die auf der Grundlage des Friedensprogramms des XXIV. Parteitages der KPdSU und des Friedenskonzeptes des VIII. Parteitages der SED auf die Festigung des Friedens und der internationalen Sicherheit gerichtet ist. Im Rahmen der abgestimmten Außenpolitik der Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft trägt die DDR dazu bei, den internationalen Entspannungsprozeß unumkehrbar zu machen und auf alle Gebiete der Welt auszudehnen.

Der Vorsitzende des Präsidialrates der VDRJ und stellvertretende Generalsekretär der NFPO, Salem Robaya Ali, informierte über die Erfüllung der Beschlüsse des V. Kongresses der NFPO und über die Errungenschaften, die das Volk der VDRJ unter der Führung der NFPO seit der Korrekturbewegung vom 22. Juni 1969 erlangte. Er hob die positive Entwicklung im politischen Bewußtsein der Arbeiter und Bauern der VDRJ hervor und erläuterte die Anstrengungen der Führung der NFPO, die Ideen des wissenschaftlichen Sozialismus weiter zu verbreiten. Salem Robaya Ali informierte über den Kampf der fortschrittlichen Kräfte auf der arabischen Halbinsel und im Raum des Golfs sowie über die Orientierung der VDRJ auf die friedliche Erringung der Einheit des jemenitischen Volkes auf demokratischer Grundlage.

Salem Robaya Ali würdigte die Erfolge der 25jährigen Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik. Er schätzte die Leistungen des Volkes der DDR beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und den Beitrag der DDR zur Erhaltung und Festigung des Friedens hoch ein. Salem Robaya Ali dankte dem Volk der DDR und seiner Führung für die der VDRJ erwiesene brüderliche Hilfe.

Willi Stoph brachte seine hohe Wertschätzung für die demokratischen Umgestaltungen in der VDRJ zum Ausdruck, die zum gesellschaftlichen Fortschritt auf allen Gebieten geführt haben. Er begrüßte, daß sich die national-demokratische Revolution in der VDRJ trotz aller Verschwörungen reaktionärer Kräfte erfolgreich entwickelt und würdigte die antiimperialistische Außenpolitik der